

EL NOTICIERO SEMANAL

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Alicante y su provincia al mes. 0,50
Fuera, trimestre 2,00

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Jerusalén, núm. 7.—ALICANTE
REDACCIÓN EN CREVILLENTE

ANUNCIOS — RECLAMOS — ESQUELAS

A PRECIOS CONVENCIONALES
No se devuelven los originales

Año I

Alicante 14 de Diciembre de 1930

Número 31

DESDE CREVILLENTE

Para "Regeneración"

EL NOTICIERO SEMANAL no tiene interés alguno en favorecer persona determinada en política, sino que se limita a propagar salvadores ideales de orden, de paz, y de disciplina, ya de antiguo sentidos, sin ambiciones de mando como los monopolizadores de «Regeneración», lo que tiene bien probado puesto que son los mismos que, cuando se constituyó «El Tercio», antes de venir la Dictadura, ya enarbolaron la bandera cuyo lema es "No es mandar lo que queremos, sino que el que mande, mande bien", lema que continuamos defendiendo mientras que otros hace tiempo ya lo traicionaron.

Pobre concepto deben tener de la dignidad humana, y por tanto de la suya propia, y muy faltos de razón deben andar algunos redactores de «Regeneración», cuando tienen que combatir a alguien, valerse de la cobardía que supone aportar como argumento, como esas mujercuelas que ya lo tienen todo perdido, aprovecharse de sus defectos físicos, como si los hombres hubieran de servir para ejemplares de concurso. Se conoce que esos señores no se dan cuenta que no se debe mirar en las personas que el dorso esté derecho, y que lo que interesa es que la conciencia no esté torcida. Siempre resultará una cobardía usar armas que nuestros contrincantes, aun disponiendo de ellas, no quieren emplear contra nosotros por pura ética. Ahora, que si aquellos a quienes nos dirigimos no entienden de libros de caballería y se empeñan en sacar las cosas de quicio, tampoco nos mordemos la lengua, y les contestaremos, aunque sea contra nues-

tra voluntad, en el terreno a que nos lleven. No nos habría de ser difícil a nosotros, aunque nos repugna y por eso lo rehuimos, inventar motes más o menos pintorescos y gráficos, y adecuarlos a cada cual, para que sin responsabilidad alguna se enterasen hasta en las Batauecas de quiénes son cada uno de sus redactores, con sus vidas y milagros.

En esta redacción jamás hemos iniciado ninguna campaña contra nadie y menos en la forma grosera que lo hace muchas veces el «Buzón de los embustes y de las falsedades», ni hemos pretendido apoderarnos de los enchufes que tan plácidamente están disfrutando los amigos de «Regeneración». Todo hemos vivido de nuestro trabajo, limitándonos a defender los ideales que defendemos, lo que nos da derecho para poder protestar del daño que se vuelve a inferir a la cultura y buen nombre de Crevillente, con motivo del reerudimiento de campañas de «Regeneración» en las próximas elecciones.

Purifique esa redacción y no haga caso de apariencias; despréndase de esos potingos que, bajo engañosas etiquetas, como la de «Microbicida» por ejemplo, sólo contienen pocimas inmundas, mil veces peores que los microbios de cok, que conviene echar donde se vierten las cosas infectas y peligrosas para que vayan a reunirse con sus materias similares. Es de interés general purificar el ambiente que tenemos que respirar.

Lea usted

«El Noticiero Semanal»

todos los domingos

Atentados a la Libertad

¿Hay derecho a defenderse?

Se ha dicho y repetido ya muchas veces, que aquello de que la política no tiene entrañas es una frase pasada a la historia y que sólo suelen emplear, como excusa o tapadera, aquellos hombres que quieren hacer mangas y capirotes de los derechos de los otros, como les suele ocurrir a algunos redactores de «Regeneración», vistos los procedimientos salvajes y primitivos — con perdón sea dicho de de nuestros antepasados —, con que quieren triunfar en la política y quitarse de en medio a todos aquellos que suponen les puedan hacer alguna sombra, aunque con tal procedimiento perjudiquen sobremedera los sagrados intereses del pueblo.

Dígalo, sinó, el último número de «Regeneración», todo bilis y rencor, y del que tenemos la seguridad que toda persona que se precie de independiente se sentirá herida y habrá de preguntarse con extrañeza y repugnancia: Pero, ¿dónde está Crevillente? ¿Pertenece a España, o pertenece a alguna tribu rifeña? ¿Es posible que aun existan pueblos en que se pretenda que a sus habitantes se les quiera encadenar descaradamente como esclavos para que otros hombres sin escrúpulos y faltos de toda razón, puedan disponer del pueblo a su antojo?

«Regeneración» anda muy equivocada al dar cabida en sus columnas a tan gran número de infamias como lo ha hecho en su último número, pues por interés que tenga en que triunfe en las próximas elecciones la política de los señores Magro, no tiene dere-

cho a emplear, para conseguirlo, procedimientos que lo pueden comprometer todo y no pueden beneficiar a nadie.

Y ahora vamos a repetir lo que ya hemos dicho otras veces para que lo puedan oír hasta los sordos.

¿Se han dado cabal cuenta los que escriben en «Regeneración» y sobre todo sus ecuanimes inspiradores, del daño que están causando a Crevillente, al querer coartar la libertad individual de los que no piensan como ellos, sin parar en barras y sin fijarse en que precisamente se trata de los mejores, ya que vienen sacrificándose en todo lo que valen y representan en aras del bien del pueblo? ¿Por qué no se ha de poder decir en voz alta, sopena de ser vilmente calumniados y vejados, que no nos parece bien que ocupe la presidencia de la Cooperativa don Vicente Magro, y que el Presidente del Sindicato Agrícola no cumple con su obligación al no reunir Junta desde hace mucho tiempo, haciéndonos eco de un gran sector de fuerzas vivas de la población, interesados como los que más en estas cuestiones, y que desaprobamos la política de monopolio que algunos señores quieren imponer y que nosotros consideramos como prelegómeno de la segura esclavitud de Crevillente?

Por Dios, señores: No hay derecho a tanto. Defiendan, si quieren, sus ideas, si es que las tienen, pero dejen también a los otros que defiendan las suyas libremente.

Quererse imponer por el terror de las letras de molde, con

amenazas anónimas de que se va a hacer esto o lo demás allá, es dar ocasión a que se pueda tomar por humilde chantage, siempre contraproducente, porque el que más y el que menos sabe que, los que así escriben, suelen ser los que más tienen por qué callar.

Nuestro famoso Alcalde

Don José Magro Espinosa fué Alcalde de Crevillente durante la Dictadura, por los años 25-26. En aquella etapa, en que estaba rodeado de verdaderos colaboradores, de hombres abnegados y de valía, que tenían puesta su mirada en el bienestar del pueblo, pudo, gracias a la valiosa ayuda de ellos, hacer algo por Crevillente.

Pero don José Magro, que, con más comprensión, hubiera podido continuar al frente del Ayuntamiento, fué un rebelde y se insubordinó contra sus superiores gerárquicos y rompió con sus compañeros que le elevaron, y su gesto inaudito, absolutamente injustificado, fué la causa de su estrepitosa caída. Con tal motivo se le formó expediente y quedó de manifiesto que su gestión administrativa no había sido lo recta que debía de ser, puesto que aparecieron irregularidades en pugna con el Estatuto Municipal.

Desde su dimisión de Alcalde, el señor Magro se convirtió en el más implacable enemigo de los representantes del Gobierno de la Dictadura. El, que gracias a estos hombres llegó a ocupar el primer puesto del Ayuntamiento de Crevillente, no encontró otra manera más adecuada de corresponder al honor recibido, que la de combatir a

sus antiguos amigos, por el pecado de no haberseles querido someter sin condiciones. Es un caso más de ingratitud, hijo de la egolatría, que diariamente se registra.

No quiso tampoco don José Magro que se organizase en Crevillente el Círculo de Unión Patriótica, que él y los pocos amigos que le seguían no dejaran de combatir, rehuendo necesarias disciplinas para todos, y "Regeneración", órgano suyo, semana tras semana, no dejó de inventar falsedades y emprender campañas contra todo lo que oliera a U. P. En algunos casos, de una torpeza tan grande que rayaba en lo repugnante. No se olvidará jamás, por los amantes de los prestigios locales, la seguida contra el digno Jefe Provincial, nuestro llorado don Pascual Mas Mas (q. e. p. d.) a quien hacía con frecuencia blanco de su puntería. Todos los buenos crevillentinos, amantes de sus glorias, siempre recordarán con penas amargas y disgustos que causó «Regeneración» con su incalificable conducta al Presidente de la Diputación, nuestro querido don Pascual, publicando cuantos artículos llegaban a sus manos de periódicos forasteros, que injustificadamente le combatieran haciéndose la sorda a las grandes virtudes que el resto de la prensa de la provincia, apreciaba en don Pascual, y que nos envidiaban el honor de poderlo considerar como paisano nuestro.

Pero a todo lo dicho anteriormente, en que se pone de manifiesto la falta de patriotismo y la injusticia e ingratitud de un señor y de sus secuaces, hay que agregar algo más.

Vino la caída de la Dictadura — antes de hora, para desgracia de España —, y don José Magro, que según dicen los que se consideran bien enterados, había estado ofreciéndose hasta al propio diablo, con tal de mandar, por obra y gracia de la Unión Agraria, se vió de nuevo nombrado Alcalde de R. O. de Crevillente.

Y unos amigos de don José Magro organizan en Madrid un banquete en su honor, al que asisten muchos paisanos domiciliados en el Corte y que, lejos de su pueblo, no ven el color político del homenajeado, sino únicamente al Alcalde de Crevillente. Como consecuencia de esta comida, se dá el caso de más fresca que pueda imaginarse; El señor Magro no tiene inconveniente en que se invite, con el fin de obtener una reseña del acto, que naturalmente había de ser de alabanzas para él, a un redactor de "La Nación", el importantísimo diario madrileño, órgano de la política del Marqués de Estella, a quien se

hace creer que el ex Alcalde de la Dictadura sigue profesando el credo de la U. P., cuando nada más lejos de la realidad: Precisamente quedó esto bien demostrado en los procedimientos empleados pocos días antes, al posesionarse del cargo de Alcalde, poniendo en práctica los tan desacreditados despidos de personal, formando expediente a cuantos pudo y pertenecieron al Ayuntamiento anterior, declarando también públicamente que el Ayuntamiento que acababa de cesar se encontraba completamente desorganizado y en franca bancarrota, llegando a hablarse, incluso, por alguno de los amigos del señor Magro, de revisiones y de responsabilidades. No se acordaban — pobrecitos — de que ya por la anterior Comisión municipal, que era de la Dictadura, se había solicitado del señor Gobernador desde estas columnas, una inspección, con la recomendación de que se hiciese extensiva a la época de don José Magro, como era de razón.

Y ahora después de todo esto, en ésta su segunda época, ha quedado bien patente ante el pueblo su ineptitud pues el señor Magro, tan célebre entre sus amigos, no reúne las condiciones necesarias para el desempeño del cargo que se le ha conferido.

Más de ocho meses lleva siendo Alcalde y que nos digan sus mismos amigos, que tanto esperaban de él, qué ha hecho durante este tiempo: La recaudación de arbitrios ha disminuido notablemente, como lo viene publicando EL NOTICIERO SEMANAL («Regeneración» no se entera de estas cosas); las calles no están convertidas, precisamente, en tacitas de plata como se dijo en el banquete de Madrid; el principio de autoridad, en la vía pública, brilla por su ausencia; la renovación de personal en el Ayuntamiento se ha hecho descaradamente a la antigua usanza; la higiene se tiene en completo abandono. Sólo hemos de reconocer que a don Ismael Candela que se ha hecho grandísimo amigo del Alcalde se le encarga de una función cuyo sueldo resulta excesivamente desproporcionado con el trabajo que reporta. Algo es algo.

Don José Magro tampoco hizo rectificar en «La Voz de Levante» la noticia de las obras hechas que se le atribuyeron, por equivocación; encarga la construcción del carro para el transporte de reses muertas del Matadero, a don José Cantó, también incondicional amigo suyo, y no respeta el compromiso que tenía adquirido el Ayuntamiento anterior, con don Juan Girona.

Por lo expuesto creemos que

don José Magro no ha respondido a las esperanzas que algunos tenían puestas en él; y a fuer de imparciales y prudentes, y recogiendo opiniones respetables, nos permitimos darle un consejo: El de que aprovechando la ocasión de que los Alcaldes agrarios de la provincia han dimitado, salga de su actual aprieto diciendo: «Ahi queda eso». No encontrará mejor ocasión que ésta, y puede tener la seguridad de que cuando más tarde a hacerlo, mayor puede ser su fracaso.

Sus amigos no se extrañarían de su determinación puesto que ya le van dejando solo, buscando cada uno por su cuenta. Y EL NOTICIERO SEMANAL humano, le promete dejarle tranquilo y no meterse más con él cuando deje el cargo, pues no es amigo, como "Regeneración", de ensañarse con nadie por puro instinto morboso, cuando no hay verdadero motivo para ello.

Pero a lo mejor, don José Magro, a estas horas, cuando los Alcaldes agrarios de la provincia han presentado su dimisión, nos sale con que él no ha sido nunca agrario sino conservador liberal. ¡lo que sea! Todo menos la dimisión!!! y es que los hay glaciales

ALTA VOZ

Comunidad de Labradores

En la sesión celebrada el día 30 de noviembre en la Comunidad de Labradores, fueron elegidos a propuesta de don Vicente Magro, para ocupar los cargos que han de quedar vacantes con motivo de la renovación anual de la mitad de su Sindicato, los señores siguientes: don Pedro Espinosa Candela, don Antonio Polo Vicens, don Vicente Magro Quesada, don Vicente Sánchez Davo, don Antonio Aznar Lledó y don Salvador Sempere Mas.

Como puede verse, y según se nos afirma, todos los señores elegidos aparecen afiliados a la política liberal (?) del señor Rojas, cuya representación en ésta parece habrá de recaer en el ex Teniente Alcalde de la Dictadura, don Vicente Magro.

Bueno será que los labradores tengan presente el resultado de la anterior votación, por si resultara en lo sucesivo alterada la marcha de la Sociedad, sepan a que atribuirlo.

A cualquiera, aun sin ser labradores, habrá de ponerle en guardia el interés demostrado ahora como en los mejores tiempos de caciquismo, anterior a la Dictadura, el que quiera dominar un solo

partido — y de los más rancios —, una Sociedad que, lo mismo que la Cooperativa, es de todos, y precisamente en estos momentos en que nos hallamos en vísperas de elecciones. No hace falta ser muy perspicaces para suponer que lo que pretende es intervenir en ella para fines electorales. Confiamos, sin embargo, en que la falta de homogeneidad que existe entre algunos elementos nuevos de Junta y otros ya viejos en estas lides, que apenas tienen interés en nada y mezclándose con otros quieren mangonearlo todo, habrá de servir de garantía en beneficios de los labradores, que, confiados como todos los hombres de bien, han permitido se pueda llevar a la Sociedad a luchas que forzosamente habrán de producirse en el caso de que quieran aprovecharse de ella para fines de dominios, que no habrían de poderse consentir.

Ya en este mismo semanario se llamó la atención sobre el olvido en que se tenía a los labradores en la cuestión de riegos del Canal, y les anunciamos que, probablemente, nadie se acordaría de intervenir en su favor en aquellos momentos y que sólo cuando vinieran elecciones irían a buscarles, lo que, desgraciadamente, parece confirmarse en lo que queda expuesto.

Picaduras y... izalú pa rascars?, amigo!

Dicen que Bobito tiene más madera que un roble *Seculorum*

Que es más gorrón que grande y más grande que *San Cristóbal*.

Que de vago no tiene casi nada; un mucho más que *Amaro*.

Que es un perfecto reflejo de Pepe el Pardalero: *Salut y...*

Que casi todos saben donde aprendió las segundas letras y donde se revalidó.

Que por haber alternado con la *aristocracia* y comido el pan de los *bajos fondos*, es un acabado... *señorito*.

Que estuvo a punto de vestir de largo (largo de aquí, y no lo hizo por ser *devoto del mundanal ruido*).

Que fué una lástima no lo hiciera porque habría honrado a la *Clase* que tan necesitada está aquí de que la honren

Que para demostrar el agradecimiento por los cuarenta que le dán (en billetes de a cinco), además de estar sujeto ocho

horas diarias, domingos comprendidos, *voluntariamente*, escribe para ciertos papeles, y hace también de *electrodinámico*.

Que a vergüenza no es que ande cara, pero le pasa lo que al dinero: La tiene quien la tiene. y *Bobito, Macaix*.

Y que sin duda, por su reciente hazaña, para el año 31 le darán cincuenta mensuales *del cul asentat*

Sordina

Evolución aparente

En algunas ocasiones habíamos pedido a "Regeneración" que se definiese en vista de las diferentes tendencias con que solía manifestarse en cada número, sin otra intención por nuestra parte que conocer el sentido cierto en que debíamos tomar sus agravios y ofensas, sin que pudiéramos conseguir nunca una simple contestación que nos sacase de dudas. Ahora, cuando ya creíamos que no la necesitábamos porque los hechos, mucho más elocuentes que las palabras, parecían probar y confirmar nuestras creencias de que dicho periódico derivaba irremisiblemente hacia la izquierda, al defender sin interrupción y sin disimulo el republicanismo, el socialismo y otros «ismos» más o menos pecaminosos, nos encontramos en que hace marcha atrás en su último número, dejando aquellas cuestiones, y encarándose de nuevo con nosotros, como si le hubiera picado un tábano, nos deja entrever que deben existir causas nuevas que le impulsan a renovar compañías que le conviene proseguir.

No nos consideramos con derecho a oponer la más mínima objeción a cualquier cambio de orientación que el citado periódico quiera tomar con respecto a la que sustentaba, o mejor, defendía, cuando se fundó.

Ahora bien, su retroceso actual nos explica bien claramente lo sucedido: No era que "Regeneración" evolucionara hacia la izquierda, como nosotros creíamos, sino que lo que hacía era procurar atraerse a la clase obrera, más convencible, hablándoles mal de los patronos, que debió parecerle la mejor manera para halagarla, mientras llegase la hora decisiva, la de las elecciones, y volver a despotricar como antes, de la manera más agresiva contra todos aquellos que no le apoyase o no quisieran comulgar con ruedas de molino, sometién-

dose a sus directores espirituales para fines electorales, como ahora se ha podido ver muy claramente. Y sinó, ya veréis como todo acaba pidiendo el voto al pueblo para los señores Magro.

No deja de ser lo hecho una maniobra probable que conviene hacer pública y más aún al haber admitido en sus columnas escritos, que no deben ser de obreros, con tan poco garbo, que, para llamar la atención, ofenden hasta el olfato, al ocuparse reiteradamente de ciertos lugares fétidos y malolientes y en los que parece que, los que escriben, deben hallarse como el pez en el agua.

La justicia se abre paso

Aun se oyen los chillidos que los enemigos de la Dictadura daban al cesar ésta — los valientes de ahora —, y resuenan aún las escandalosas campañas que por entonces se hicieron contra las personas que intervinieron en la cosa pública durante tan benefico régimen, con el fin de desacreditarlo.

Una de las que más ruido produjeron fué la emprendida contra la Diputación Provincial de Alicante, especialmente con motivo de la construcción del soberbio Hospital Provincial, asombro de cuantos lo han admirado. Se decía que si allí habría tal o cual enredo, y que si de allí hasta saldrían moros y cristianos.

Pues bien, se ordenó una inspección, y, verificada ésta, nos complacemos en copiar lo que «La Voz de Levante» ha escrito relacionado con este asunto:

«En la sesión celebrada en la Diputación Provincial por la Comisión Provincial Permanente el día 20 del corriente mes, se dió cuenta de un escrito del señor Arquitecto don Joaquín Aracil, nombrado para verificar la inspección y valoración del nuevo Hospital, en cuyo escrito expone como resumen a su valoración el informe referente a las obras del nuevo Hospi-

tal Provincial, que el valor de las ejecutadas por la contrata hasta la fecha de su inspección, es superior al total de las cantidades, ya certificadas a cuenta en dicho día, como consta en aquella valoración, y que las obras, en términos generales, se ajustan a las condiciones preestablecidas.»

Querido lector: así son las cosas que se han propalado contra la Dictadura. Pero la verdad y la justicia, aunque en ocasiones, lentamente, se va abriendo paso hasta que finalmente se le dará a cada cual su merecido.

PLINIO

De todo un poco

Por ahí dicen que don José Magro es responsable, como Presidente de la Caja de Ahorros y como Alcalde, de que Crevillente se haya quedado sin Escuelas Manjonianas.

¡Apuntan quinsel!

Se rumores que son tantos y tantos los socios del flamante Magritas Atracción, que ante la imposibilidad material de caber en su actual local, están en tratos con el dueño de la Posada de Miralles, para poder ampliarlo.

Sin embargo, nadie lo diría, a juzgar por la soledad que siempre reina en su sede.

¡Para qué te fies de las apariencias!

¡Qué bien van a estar ahora en la posada! ¡Como el pez en el agua!

Oye, Vicente: ¿Por qué no te recortas un poco esos bucles que en forma de caprichosas melenitas, y formando unos ricitos tentadores, te suben sobre el cuello de la americana?

Hace unos días llegó a ésta una Comisión de Elda. Venía, según nos dijeron, a tomar modelo del carro que aquí tenemos para transportar reses muertas.

A punto de irse, hablamos con los comisionados, en cuyo rostro se adivinaban la satisfacción y el entusiasmo de que estaban poseídos.

— ¡Vaya viaje bien aprovecha do! — decía uno.

— ¡Oh, sí, decía otro, es un carro magnífico!

— Lo que más he admirado en él decía un tercero, son los modernos y potentes frenos hidráulicos de que está dotado.

— ¿Y dónde te dejas los mullicos muelles que lleva?

— Es verdad. Y sobre todo, lo que más me llama la atención es la línea tan graciosa que le han dado. Está casi coqueton.

— Anem home, lo que pareix es un organillo — terció el que por lo visto lo entendía menos de todos.

¡. !

Nos dicen que don José Magro ha prometido pagar de su bolsillo particular el gasto de la instalación de bocas de riego hecha en el Calvario, para que el pueblo no se perjudique con la equivocación tenida por dicho señor.

Realmente debe de ser así, puesto que no se ha podido regar ni un solo día.

Han llegado hasta nosotros noticias de que un *idealista* del Socialismo local, no es ajeno a la campaña de difamación que lleva a cabo cierto libelo contra determinados patronos. Este socialista *teórico* es Vocal obrero del Comité Paritario, lo que en la práctica no le impide ser Gerente y Director de la fábrica de su papá político, y además que haya dejado de pagar el Retiro Obrero de sus operarios durante más de un año.

Y ahora digamos, con el refranero:

«No es lo mismo prediar que dar trigo».

«A río revuelto, ganancia de pescadores».

«Cada cual arrima el ascua a su sardina».

«Al buen entendedor con pocas palabras basta».

Si es cierto, como se dice, que a la Cooperativa desde que está don José Magro, le paga el Ayuntamiento 1.800 pesetas mensuales por el alumbrado público, tendremos que, en eso ocho meses, al pueblo le habrá costado unas seis mil pesetas de exceso, con las que muy bien hubiéramos podido tener asfaltado el Paseo de Francos Rodríguez, con bancos nuevos y todo.

Pero por lo visto, ¡lo primero es lo primero!

«Pepito el bueno y su troupe negra».

Este es el título del trabajo sin importancia que tenemos en preparación.

Indudablemente será gracioso y no dejará de causar su miaja de sensación.

Noticias

Los sabuesos de que está compuesta la jauría de doña Degenera, andan sueltos desde hace unos días, y rogamos muy encarecidamente al señor Alcalde, ordene al lacero de una bandida en regla, porque, por los síntomas, alguno negro, con manchas grandes, tiene *rabia*.

Nosotros ya nos hemos preparado de *morcillas y demás*, pero se deben poner todos los medios para evitar que la *rabia* se haga endémica en Crevillente.

ORFEON CREVILLENTO

Fué un nuevo éxito para los componentes del Cuadro Artístico del Orfeón, la velada del pasado domingo, en la que demostraron las inconfundibles dotes artísticas que caracterizan a estos jóvenes actores.

Una vez más, el veterano Maciá y el joven Adsuar, hicieron las delicias del público en «Pulmonía doble», obra en la que empiezan la serie que tienen en estudio.

Celebramos muchísimo el triunfo de los nuestros, y les instamos a que continúen laborando en pró de la cultura del pueblo, y del engrandecimiento de nuestro Orfeón.

Vistos los ánimos que demuestran estos muchachos creemos del caso repetir lo que en números anteriores hemos venido diciendo: Que el Ayuntamiento debería, al igual que a la Unión Musical, subvencionarle con alguna cantidad, para estimularles y que puedan continuar por el camino emprendido.

AVISO

«Se ruega a los socios del Orfeón Crevillentino, que deseen seguir siéndolo, y no se hallan al corriente en el pago de las cuotas, lo manifiesten a algún miembro de la Junta Directiva, antes del 15 de los corrientes, pues de lo contrario, serán dados de baja en el mismo.»

Por falta de espacio, nos es imposible poder publicar hoy un trabajo de don Jesús Menargues, dirigido a los patronos y obreros panaderos de Crevillente.

Prometemos hacerlo en el próximo número.

Las aceras de la calle de Alfonso XIII, especialmente en su trozo comprendido entre el Paseo de Francos Rodríguez y la Casa Ayuntamiento, están hechas una verdadera lástima: todo son hoyos y desigualdades.

El señor Alcalde debería ordenar el arreglo de las citadas aceras, y al mismo tiempo ensanchar un poco la parte destinada al tránsito de carruajes, para que pudieran pasar los camiones, que en la actualidad se ven obligados a subir a las mismas.

El día 24 de octubre desapareció de los almacenes de la Cooperativa Eléctrica, de una manera un tanto misteriosa, un cable de 35 mjm. de diámetro, valorado en unas doscientas pesetas. Y decimos algo misteriosa, porque precisamente, la noche del hecho, alguien se dejó la llave del almacén de referencia en la cerradura. Sin embargo, del robo no se dió cuenta a las autoridades.

En la pasada semana, martes por la noche, también desapareció una grandísima cantidad de hilo de cobre que estaba depositada en el patio de la Cooperativa, de lo que se dió cuenta a las autoridades a los cuatro días de haber ocurrido el hecho, cuando, sin duda, habían desaparecido ya toda clase de hue llas.

GRAFICA LEVANTINA
Sagasta, 69 ALICANTE

Fábrica de tapices y alfombras de todas clases

Esmerada fabricación de alfombras terciopelo, lana y yute, para la industria del automóvil y alfombrado para el mueble

ESPECIALIDAD EN CARPETAS COCO

PROPIEDAD DE

Ricardo Navarro

CREVILLENTE

(Alicante)

Antonio Aznar Alfonso

INGENIERO

Abastecimientos de agua. — Saneamiento de poblaciones. — Depuración de aguas para usos Industriales y domésticos

Oficina técnica: G. Chermá, 60. - CASTELLÓN DE LA PLANA

Vicente Carreres Lledó

FABRICA DE ALPRGATAS

Zapatillas con suela de Yute y goma

Ruiza, 20 y 22

CREVILLENTE

M. Martínez (hijo)

MANUFACTURA DE CAÑAMO

Cuerdas

Hilados

Sagrado Corazón de Jesús

CREVILLENTE

Fábrica de Alfombras
de Terciopelo y Limpia-
barros de cocos

FRANCISCO GOMEZ

Santa Anastasia, 11
CREVILLENTE
(ALICANTE)

Fábrica de Hilados, Torcidos
y Trenzados

DE CÁÑAMO, PITA, YUTE, ABACÁ y SISAL

H. de M. Mas Candela

Telegramas: Mas Candela

Telefono núm. 402

CREVILLENTE

Pan Regio

El mejor para des-
ayunos y meriendas.

Elaborado en la Panadería de

Antonio Aznar Lledó

Mayo 1
CREVILLENTE

Augusto Aznar Alfonso

MEDICO

MEDICINA GENERAL

Calle Nueva, 55

CREVILLENTE

José Aznar Quesada

Sucesor de Antonio Alonso Adsuar

Fábrica de Alfombras, Esteras y Limpiabarros

Tejido patentado

Alfombras reversibles

Calle Nueva, números 59 y 61

CREVILLENTE

JOSE PEREZ GOMEZ

AGENTE COMERCIAL

CREVILLENTE

Hijos de Luis Bledo

Fábrica de tejidos
de Pita y cordelillo
de Esparto

Sagrado Corazón de Jesús

CREVILLENTE

Farmacia Cremades

Bermúdez de Castro, 15

CREVILLENTE

Manuel Mas Penalva

FÁBRICA DE LIMPIABARROS

Especialidad en Felpillas de Coco

Olózaga, núm. 5

CREVILLENTE

Corte y confección

Sistema MARTI



Profesora

Concha Sala



CREVILLENTE

Fábrica de Alfombras y Esteras

de Pita, Coco, Yute y Esparto.

Tapices, Carpetas y Limpiabarros

TEJIDOS PATENTADOS

Alfombras FENIX, REVERSIBLES y DUPLEX

AUGUSTO MAS

CREVILLENTE

El Noticiero Semanal

Periódico independiente.-Crevillente

Sr. D.